



Toute l'actualité sur orvault.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Orvault, le 03/12/2025

communication@mairie-orvault.fr

La Fraternibox, pour vivre et partager une expérience solidaire

A l'approche des fêtes de fin d'année, voici une idée qui a du sens : la Fraternibox est une carte cadeau virtuelle qui propose de partager une expérience solidaire au sein d'une association orvaltaise. Cette initiative est présentée vendredi 5 décembre, à l'occasion de la Journée mondiale des bénévoles et des volontaires.

Toute l'année, la Ville d'Orvault a développé différentes initiatives autour du thème de la fraternité. Les rendez-vous Orva-liens proposés entre mars et juillet 2025 par plusieurs associations locales ont permis d'aborder cette valeur essentielle à la République et de travailler à des initiatives simples et réalisables.

Parmi elles, une « Bonjour zone » et un « Blabla banc » ont été créés cet été au Petit-Chantilly pour inviter à se saluer, à se sourire et à discuter. Ces idées ont été partagées lors d'une soirée, en mai, qui a réuni une soixantaine d'acteurs associatifs, institutions, fondations, citoyens et citoyennes. D'autres actions issues de ces échanges étaient attendues : c'est le cas de la « Fraternibox ».

Quelles expériences sont possibles ?

Cette carte cadeau propose à une ou deux personnes de vivre une expérience solidaire avec une association ou un service municipal de la commune. Par exemple, contribuer à une distribution des Restos du Cœur ; pédaler pour le triporteur du Centre socioculturel de la Bugallière ; participer à l'action de la ressourcerie de L'Espoir orvaltais ; aider les bénévoles de Partage Solidarité Orvault ; réaliser des plantations à la ferme municipale du Ruisseau ou collecter et trier avec Les Petits Papiers d'Orvault.

Comment ça fonctionne ?

Le ou la bénéficiaire scanne un QR code et se rend sur le site orvault.fr/fraternibox pour choisir l'expérience qui l'intéresse. Pour s'inscrire, il faut avoir au moins 18 ans.



La Journée mondiale des bénévoles et des volontaires

À l'occasion de la Journée mondiale des bénévoles et des volontaires, vendredi 5 décembre, la Maison des associations organise, en partenariat avec France Bénévolat Loire Atlantique, une permanence d'informations à la ferme du Bignon, salle Plantoir, de 14h à 17h, pour découvrir les différentes formes d'engagement possibles, mieux connaître les associations du territoire et recevoir des conseils sur le bénévolat.

Ce temps de rencontre est dédié aux personnes souhaitant s'engager au sein de la vie associative. Elles pourront être conseillées et poser toutes leurs questions sur le temps à consacrer, les types de missions, etc.

« Aimer travailler en équipe »

L'occasion, pour Elisabeth Le Fol, bénévole à l'association des Amis du Bois Saint-Louis et du Val d'Or, de rappeler qu' « être motivé par le projet associatif » est le point de départ d'un engagement réussi. Il est aussi, selon elle, important de « pouvoir accorder du temps à l'association sans le vivre comme une contrainte ». Il faut enfin « aimer travailler en équipe pour que la mise en commun des idées et des compétences soit porteuse d'énergie pour faire vivre et évoluer l'association. »

Les associations locales sont également invitées à venir échanger avec les participants et avec France Bénévolat. La commune bénéficie d'une forte activité associative avec plus de 200 associations. Des annonces de missions de bénévolat sont disponibles sur orvault.fr

+ d'infos : maison-assos@mairie-orvault.fr / 02 51 78 33 16